

Bolsonaro, a la cárcel por riesgo de fuga

Admite haber manipulado por curiosidad la tobillera con la que se le vigilaba en su arresto domiciliario

Brasilia.— La Policía Federal de Brasil arrestó preventivamente ayer sábado al expresidente Jair Bolsonaro bajo sospecha de que planeaba escapar para evitar cumplir con una sentencia de prisión de 27 años por liderar un intento de golpe de Estado. La decisión dejó al descubierto algunas de las divisiones en el país, en donde muchos descorcharon champaña para celebrar fuera de la prisión en donde se encuentra recluido el derechista, mientras que sus seguidores preparaban un acto religioso en su apoyo.

Desde agosto cumplía prisión domiciliaria en su casa, en un acomodado condominio de Brasilia, monitoreado con una tobillera electrónica. El juez de la Corte Suprema, Alexandre de Moraes, ordenó el sábado su traslado a la cárcel ante indicios de “una estrategia para posibi-

lizar la fuga”, según la decisión. En la madrugada del sábado Bolsonaro intentó “romper el dispositivo electrónico de rastreo para asegurar el éxito de su fuga”, que ocurriría en la tarde aprovechando una manifestación convocada frente a su residencia por el senador y su hijo Flávio.

El propio Bolsonaro admitió haber quemado la tobillera electrónica con un soldador, según el video de la inspección que ocurrió en la madrugada al saltar la alarma del dispositivo, divulgado por la Corte Suprema. “¿Usted usó alguna cosa para quemar esto aquí?”, pregunta la funcionaria. “Metí un instrumento caliente ahí”, responde Bolsonaro. “¿Qué instrumento? ¿Una plancha?”, insiste la mujer. “No, un soldador”, responde él. “¿Soldador, ese que tiene una punta?”, pregunta ella. “Sí”, confirma Bolsonaro.

Cuando la funcionaria le pregunta por qué lo hizo, el expresidente responde: “Curiosidad”.

El juez Moraes fijó un plazo de 24 horas a los abogados para dar explicaciones sobre el incidente.

Tras el encarcelamiento, los abogados de Bolsonaro manifestaron su “profunda perplejidad”.

Mientras, el mandatario de Estados Unidos, Donald Trump, dijo este sábado que se reunirá muy pronto con el presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, y calificó al mismo tiempo de “muy malo” el arresto preventivo del expresidente brasileño.

Al ser inquirido por lo sucedido con Bolsonaro, el magnate neoyorquino dijo no estar al tanto del arresto, el cual calificó de “muy malo” una vez que los medios ahí presentes le confirmaron que el exmandatario fue detenido. ● **Agencias**